Antrag 215/I/2019 KDV Friedrichshain-Kreuzberg VBB-Tarifsystem ändern

Beschluss: Annahme

Die sozialdemokratischen Mitglieder des AGH und des Senats von Berlin werden aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass Folgendes umgesetzt wird:

Der gelöste Einzelfahrschein gilt zwei Stunden im Bereich der gelösten Zone des VBB, egal in welcher Richtung.

Überweisen an

AH Fraktion, Senat

Stellungnahme(n)

• Stellungnahme der AH-Fraktion 2020: In der Koalitionsvereinbarung ist festgelegt, dass unter der Leitung der zuständigen Senatsverwaltung eine Facharbeitsgruppe (AG Tarife) die zukünftige Fahrpreisgestaltung erarbeitet. Dieser AG gehören Fachpolitiker/innen der SPD-Fraktion an. Bisher wurde über ein neues Tarifsystem noch nicht abschließend beraten.